当スクール館内におけるマスク着用ルールの変更について

平素は、当スクールをご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

この度、報道等にてご周知のとおり、3月13日よりマスク着用の考え方が 見直しされることが厚生労働省から発表されました。現在、当スクールにおき ましても新たなガイドラインに則り、3密の回避、手洗い・手指消毒、換気等 の基本的な感染対策は継続しつつ、3月13日より会員の皆様におきまして は、館内におけるマスク着用は任意とさせていただきます。

なお、スタッフにつきましては、これまでと変わらず、距離が取れる場合を 除いて、マスクを着用して業務にあたってまいります。

また、5月8日に予定されております新型コロナウイルスの5類移行後のご 利用案内につきましては、後日改めてお知らせいたします。

今後とも安全、安心なスクール運営に努めてまいりますので、皆様のご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

<会員の皆様へのお願い>

- ・マスクの脱着について、個人の主体的な判断を尊重し、他の方へ強要することが無いようお願いいたします。
- ・マスク無しの大声での会話は、周囲へのご配慮をお願いいたします。
- ・ご来館時の体温測定や手指消毒等の感染対策は、従来通りご協力をお願いいたします。

以上